										       Приложение 3

	Информация о предлагаемых для софинансирования гуманитарных проектах 
(заполняется на русском и английском языках)


	1. Наименование проекта: ”Агиттеатр ”Патриот“

	2. Срок реализации проекта: 2024-2025гг.

	3. Организация–заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение культуры ”Лепельский районный Дом культуры“

	4. Цели проекта: создание на базе Государственного учреждения культуры ”Лепельский районный Дом культуры“ театра для постановки агитационных пьес, направленных на патриотическое воспитание детей и молодежи.

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 
- Организация добровольного участия детей, подростков и молодёжи в театрально-постановочной деятельности путём вовлечения творческой молодежи и детей в круговорот мероприятий, направленных на сохранение исторической памяти, противодействие попыткам фальсификации истории в период Великой Отечественной войны. 
- Приобщение детей и молодежи к организации творческого процесса.
- Развитие чувства патриотизма через совместную театральную деятельность.
- Постановка полноценного спектакля на основе ”Блокадной книги“ Алеся Адамовича и Даниила Гранина.

	6. Целевая группа: Учащиеся общеобразовательных школ Лепельского и близлежащих районов; молодежь, в т.ч. студенты УО ”Лепельский аграрно-технический колледж“, работники культуры, занимающиеся организацией и проведением массовых и обучающих мероприятий, направленных на сохранение исторической памяти, противодействие попыткам фальсификации истории.

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:  
Проект состоит из комплекса мероприятий, направленных на раскрытие индивидуальных творческих способностей личности; поддержания их стремления к самовыражению, самореализации, самосовершенствованию; привитие любви к художественной литературе, в т.ч.: 
- набор участников для создания театральной труппы агиттеатра ”Патриот“, - занятия по актерскому мастерству, 
- репетиционный процесс для постановки спектакля ”Блокадная книга“,
- организация тематического вечера, посвященного Дню защитников Отечества
- проведение вечера памяти ”Трагические сестры Хатыни“, 
- гастроли агиттеатра в гп.Ушачи и гп.Бешенковичи.

	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 

	Источник финансирования
	Объем финансирования 
(в долларах США)

	Средства донора
	7500

	Софинансирование
	3380

	8. Место реализации проекта (область/район, город): Витебская область, Лепельский район

	9. Контактное лицо: 
инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты
А.Ю. Павлова, заведующий методическим отделом ГУК ”Лепельский районный Дом культуры“, +375333091008, metodistgotovko@mail.ru 



Appendix 3

	Information on humanitarian projects proposed for co-financing
( to be completed in Russian and English )


	2. Project name: “Agitation Theater ”Patriot”

	2. Project implementation period: 2024-2025.

	3. The applicant organization proposing the project: State cultural institution ”Lepel District House of Culture“

	4. Project goals: to create a theater on the basis of the State Cultural Institution ”Lepel District House of Culture“ for the production of propaganda plays aimed at the patriotic education of children and youth.

	5. Tasks planned for implementation within the framework of the project :
- Organization of voluntary participation of children, adolescents and youth in theatrical production activities by involving creative youth and children in the cycle of events aimed at preserving historical memory, countering attempts to falsify history during the Great Patriotic War.
- Involving children and youth in organizing the creative process.
- Development of a sense of patriotism through joint theatrical activities.
- Staging a full-fledged performance based on the ”Siege Book“ by Ales Adamovich and Daniil Granin.

	6. Target group: Students of secondary schools in Lepel and surrounding areas; youth, incl. students of the Lepel Agricultural and Technical College, cultural workers involved in organizing and conducting mass and educational events aimed at preserving historical memory and countering attempts to falsify history.

	7. Brief description of activities within the project: 
The project consists of a set of activities aimed at revealing the individual creative abilities of the individual; maintaining their desire for self-expression, self-realization, self-improvement; instilling a love of fiction, including:
- recruitment of participants to create a theater troupe of the Patriot propaganda theater, - acting classes,
- rehearsal process for the production of the play “The Siege Book”,
- organization of a themed evening dedicated to Defenders of the Fatherland Day
- holding an evening of memory “Tragic Sisters of Khatyn”,
- propaganda theater tours in Ushachi and Beshenkovichi municipalities.

	8. Total funding (in US dollars): 

	Source of financing
	Amount of funding
(in US dollars)

	Donor funds
	7500

	Co-financing
	3380

	8. Place of project implementation (region/district, city): Vitebsk region, Lepel district

	9. Contact person:
initials, surname, position, telephone, email address
[bookmark: _GoBack]A.Yu. Pavlova, head of the methodological department of the State Institution ”Lepel District House of Culture“, +375333091008, metodistgotovko@mail.ru 




